



A l'image de la femme à la perte de sang, c'est en Jésus que l'église réalise son potentiel.

La vie d'église est une composante importante de la connexion avec Dieu de chaque chrétien. Seulement, des prétextes et des fausses croyances engendrent une hémorragie dans le corps de Christ qui ne vit plus l'unité, qui ne s'édifie plus dans l'amour. Retournons à Jésus, cherchons à le toucher.

Église Source de Vie **Alain**
- Limoges **Aghedu**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com